

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:02

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 24 de Junio de 2005

NOTICIAS DE TELEVISION

+Asesores del Intendente de Telecomunicaciones nombrado por la Asamblea Nacional, Freddy Carrión, instalaron “una oficina” en las afueras de TELCOR, según ellos para iniciar su trabajo de inventario. **(Noticiero CDNN; Canal 99)**

+El director de Correo de Nicaragua, Alejandro González, se presentó a la Fiscalía General de la República a rendir declaración acerca de la información que le solicitó ésta institución **(Noticiero CDNN, Canal 99)**

+El Subprocurador de Derechos Humanos, Adolfo Jarquín Ortel, informó que viajará a Costa Rica acompañado de la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Nacional para ver si evitan la deportación de miles de nicaragüenses, ya que si estos se deportan perjudicaría la economía nacional. **(Noticiero CDNN; Canal 99)**

+El diputado Donal Lacayo dijo que “si Bolaños no toma en serio el cargo que le asignaron más de un millón de nicaragüenses, o va tener que renunciar, o lo vamos a renunciar aquí en la Asamblea Nacional, amenazó Lacayo. **(Noticiero CDNN)**

+ María Fernanda Flores de Alemán a través de una entrevista telefónica manifestó que la cita ante el oficial de inmigración de los Estados Unidos se reprogramó para el próximo 22 de julio, para ello la Embajada Norteamericana en nuestro país tendrá que darle los documentos necesarios para viajar. Indicó que si en un determinado caso la Embajada no le diese los documentos para viajar ella tiene en EEUU a su representante legal para que la represente. Asimismo informó que va exponer su caso ante un juez de los EEUU, quien tiene la última decisión sobre el tema de su residencia **(100% Noticias, Canal 63)**

+El Procurador Alberto Novoa, dijo que formalmente hasta hora es una cuestión migratoria la de la señora Maria Fernanda en los EEUU, “se que en Panamá es una cuestión judicial, pero no se descarta nunca la posibilidad que las autoridades norteamericanas abran un proceso en contra de la familia Alemán y Jerez. Creo yo y tengo la seguridad que en Estados Unidos van a haber algunas sorpresas. **(TV Noticias, Canal2)**

+El Secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, comentó que el trasfondo de la propuesta de Daniel Ortega de adelantar las elecciones es que lo quieren hacer ya con una Ley Electoral vigente, con un sistema electoral que no es transparente. **(TV Noticias, Canal2)**

+El dirigente de Urecotraco, Rafael Quinto, expresó que a partir de la segunda semana del mes de julio se reunirán con la mesa multisectorial del transporte, para buscar solución a la problemática de este sector frente a los altos precios del crudo. Aseguró que en la actualidad el costo de operaciones es de más de tres córdobas por pasajero. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El director de Hidrocarburo de INE, Fernando Ocampo, externó que las perspectivas que se tienen para el presente año es el alza en la tendencia del precio del petróleo. **(TV Noticias, Canal2)**

+El Ministro de Educación, Miguel Ángel García, aseguró que todos los maestros del país ya han recibido su bono. Agregó que no ve lógico que haya una huelga magisterial, debido que el Ministro del MHCP Mario Arana quedó en un acuerdo con los dirigentes sindicales que el aumento iría en las reformas presupuestarias. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Agustín Jarquín Anaya, miembro de la mesa sectorial de transporte en el diálogo nacional aseguró que hay varias propuestas que están valorando desde la importación directa de

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:02

PAG - 2 -

combustible hasta la reducción y eliminación del impuesto (**Noticias 12, Canal12**)

RADIO 15 de SEPTIEMBRE

Programa: Sorpresivo de las Nueve

María Fernanda Flores: Quiero decirles que gracias a Dios, no tengo ningún problema, mantengo mi residencia norteamericana, pospusieron la cita que estaba originalmente para ayer, la extendieron para el próximo mes, en este momento tomaremos las decisiones, mi abogado tiene un poder de parte mía para representarme en caso de que yo no pueda asistir a la cita, pero sí hasta ahora los planes son en este momento viajar nuevamente para defender mis derechos. Yo creo que todos tenemos derechos y todos tenemos el deber de defender nuestros derechos. Yo no he cometido ningún delito, no tengo por qué bajarle la cara a nadie, bajarle la frente a nadie, soy una mujer que siempre he respetado la justicia, siempre he respetado las leyes, de mi país, de Nicaragua y por supuesto también de ese país que me abrió las puertas, que me abrió el corazón y que me dio la oportunidad de ser lo que hoy soy después de que en la década oscura de los ochenta nos haya tenido que sacar a un exilio forzado. Estoy en Nicaragua, todo está bien, no existe juicio en Panamá en mi contra, no existe juicio en Panamá en contra de mi esposo, en contra de mi padre ni en contra de los que mencionan los medios de comunicación. Se ha derrumbado una vez más las maldades, la perversidad de este gobierno a través de su Procuraduría y también las malas intenciones y los malos deseos de algunos medios de comunicación que también nos adversan y si quisieran también ver a la familia Alemán destruida, a la familia Alemán herida. Estamos unidos, estamos firmes y estamos dispuestos a seguir luchando por la verdad, seguir luchando por la justicia y seguir luchando por la libertad de mi esposo.

Mi esposo es inocente, no existe una prueba en su contra, no hay juicio en Panamá en contra de Arnoldo Alemán, aquí no tiene sentencia definitiva, por lo tanto vamos a seguir al lado de esos miles y miles de hombres y mujeres correligionarios, liberales que saben y están consiente de la verdad que vivimos a diarios. Quisieron hacer algo con mi persona, regaron las voces que estaba arrestada y que estaba detenida, totalmente falso, totalmente negativo, el gobierno de los Estados Unidos, la oficina de migración se portaron sumamente amables conmigo, me trataron muy bien, saben que es político, saben que aquí lo que hay son presiones políticas que pretenden doblegar a un líder, pretenden doblegar a un partido utilizando a donde más le duele a donde más le llega como es su esposa, su familia, sus hijos, pero no lo han logrado porque como siempre hemos dicho, el mal nunca puede triunfar sobre el bien, somos una familia de fe, somos una familia que siempre vamos a estar con Dios, con la verdad y publicando por la libertad de Nicaragua y por la democracia.

Periodista: Aquí se ha manejado a través de los periódicos, el periódico La Prensa para ser más claro, todo lo que usted está comentando, porque en realidad aquí se ha hablado de que estaba siendo retenida en los Estados Unidos y habían desinformado de una manera cruel entorno a su persona. Esa explicación que nos ha dado es buena y también quiero informarle doña María Fernanda de que ha sido cerrada y clausurada el periódico La Trinchera de la Noticia, me gustaría su opinión al respecto.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:02

PAG - 3 -

María Fernanda Flores: Me di cuenta estando en Miami de la clausura de La Trinchera y como nicaragüense tengo que decirte que me duele muchísimo el que un periódico, un medio de comunicación haya sufrido los ataques políticos de un gobierno inepto, de un gobierno incapaz que basado en su soberbia y en su odio utiliza su poder para clausurar medios de comunicación, lo vivimos con la radio Poderosa y ahora lo estamos viviendo con La Trinchera. El pueblo está cansado, estamos cansados, no queremos más actitudes negativas, actitudes de soberbia, actitud dictatorial en contra de este pueblo. La democracia a Nicaragua le ha costado muchísimo, nos ha costado sangre, nos ha costado guerra, nos ha costado exilio, nos ha costado muchísimo para que hoy a penas empezando a caminar, empezando a aprender a caminar esta democracia tengamos que retroceder con actitudes de un gobierno como el gobierno de Enrique Bolaños. Apoyamos a La Trinchera, apoyamos a los periodistas que trabajan allí, que trabajaban allí y que hoy se encuentran sumándose a miles y miles y miles de nicaragüenses desempleados por un gobierno incapaz e inepto que no ha podido resolverle los problemas a este país, a Nicaragua. Nos sumamos al dolor de estas familias que hoy dejan de comer porque sacaron a sus esposos, a sus esposas del trabajo que los alimentaba, y sobre todo nos unimos al dolor de miles de nicaragüenses que no aceptamos y que no vamos a permitir lo que es la opresión, lo que es la falta al derecho de la libertad de comunicación, que la libertad de prensa son derechos básicos, derechos fundamentales y nunca se había visto desde los años contemporáneos del gobierno de mi esposo. Quién más que Arnoldo Alemán que ha recibido críticas y que sigue recibiendo desde cuando era alcalde, desde el inicio de su gobierno en la alcaldía municipal le dijeron que era ladrón, siguió siendo ladrón en la presidencia y hoy después de estar fuera de la presidencia sigue siendo ladrón y sin embargo Arnoldo Alemán nunca tomo represalias contra ningún medio de comunicación. En su momento el medio escrito de La Prensa se enojó y actuó en contra del gobierno pero simplemente porque no querían pagar impuestos, pero eso es un deber y una obligación de todos los ciudadanos de este país y ellos que pretendían no cumplir con ese deber. Pero Arnoldo jamás los mandó a cerrar, ni mandó a clausurar, ni mandó a callarle la boca a nadie. Aceptó con valentía, aceptó como un verdadero hombre, como un verdadero líder las críticas y asumió la responsabilidad que su liderazgo conlleva al ser lo que él es, un verdadero líder, un verdadero demócrata y un verdadero ciudadano de este país y asumió la responsabilidad como tal y aceptó las críticas. No nos gustaban, a nadie le gusta que hablen mal de uno, a nadie le gusta que lo critiquen y sobre todo cuando son mentiras, a nadie le gusta el dolor que uno recibe, el de sus hijos estar escuchando esas noticias maliciosas, el de la división de la familia de la manera de pensar, pero sin embargo lo asumimos, lo aceptamos y lo asumimos como porque somos lo que somos. Este gobierno debería de aprender un poco de Arnoldo Alemán, debería de aprender un poco lo que significa la tolerancia de una familia que ha sido afectada por algunos medios de comunicación y que sin embargo allí estamos recibiendo pero también con el respaldo de un pueblo que es lo que nos mantiene. Sentimos mucho el cierre de La Trinchera, como sentimos el cierre de la radio Poderosa, pero estamos seguras de que los días están contados, estamos seguras de que pronto en Nicaragua va a gozar de una plena libertad, que pronto Nicaragua va a gozar de una libertad de expresión y que los medios de comunicación que hoy están siendo censurados pronto no van a tener ningún tipo de censura.

Periodista: También hemos tenido información diferente a la desinformación de La Prensa, usted tuvo un

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:02

PAG - 4 -

sin número de homenaje a su persona y unas grandes festividades de parte de los nicaragüenses allá en Miami.

María Fernanda Flores: Estuve reunida con la junta directiva de Miami, con su presidente. Después estuve en un pequeño convivio que hicieron donde se reunió parte de la comunidad nicaragüense. Como vos bien sabes allá hay varios nicaragüenses, hay muchísimos nicaragüenses que se han quedado en los Estados Unidos que salieron a un exilio como salió mi familia y que hoy siguen allá luchando, siguen allá trabajando por el futuro de sus hijos. Ellos están ansiosos de noticias, ellos quieren saber lo que pasa en Nicaragua. Recordemos también que es muy importante que la mayoría, las remesas que estos ciudadanos nicaragüenses en el exilio envían, lo que significa para este país para la economía de Nicaragua. El aporte que ellos dan económico a este país es muy significativo y representa muchísimo para la economía, para la estabilidad económica de Nicaragua. Así que yo creo de que hay que tomarlos en cuenta, que hay que escucharlos, ellos quieren aportar sus ideas, quieren participar desde allá, pero siempre están viviendo y llevan en su corazón a Nicaragua y sobre todo los liberales, sobre todo los rojitos puros sin mancha que son la mayoría en este exilio, en el sur de la Florida y gracias a Dios pues tuve la oportunidad de reunirme con ellos, pendiente de la situación jurídica, política de mi esposo y sobre todo la situación del partido y sobre todo el temor que hoy por hoy se vive por todos lados, el temor de que retrocedamos a una década oscura, que retrocedamos todo lo que hemos avanzado y al único que se lo tenemos que agradecer y el exilio de nicaragüenses en Miami está claro que aquí el único culpable se llama Enrique Bolaños, el único que ha dado tregua y que ha oxigenado y que ha puesto en peligro la democracia y que ha dado la oportunidad para que regresemos a la década oscura de los ochenta se llama Enrique Bolaños Gayer, y eso el exilio de Nicaragua lo sabe pero no lo va a permitir, no lo va a permitir tampoco, se va a unir a la lucha por la democracia, a la lucha por la gobernabilidad, por la institucionalidad que ha defendido el Partido Liberal Constitucionalista y que va a seguir defendiendo como principio básico de nuestro partido.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua